



Cette année, au vu des restrictions dues à la pandémie, notre tournée de calendriers ne pourra avoir lieu dans les conditions habituelles. C'est pourquoi, via notre page facebook nous avons créé une cagnotte en ligne, et proposons aussi de passer directement au Centre de Secours (en respectant les gestes barrières).

# Les SAPEURS-POMPIERS de **BAYEUX** 2021

Pompiers d'ici et d'ailleurs



Nous faisons aussi appel aux mairies des communes de notre secteur, afin de pouvoir mettre à disposition des administrés des calendriers ainsi qu'une boîte pour récolter les dons. Bien évidemment, uniquement pendant les heures d'ouvertures de vos services, et sans aucune obligation de votre part, cela étant uniquement de la solidarité envers vos sapeurs-pompiers



**Nous vous remercions très sincèrement par avance du soutien que vous nous apporterez et restons à votre disposition pour toute question que vous jugeriez utile,  
Le bureau de l'Amicale des Sapeurs-Pompiers de Bayeux**